

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 25. September 2018

Noch Plätze für die Musikalische Früherziehung verfügbar

Die Musikschule Mühlheim hat noch einige Plätze im Bereich der Musikalischen Früherziehung frei. Der insgesamt auf 2 Jahre angelegte Unterricht ist an die Bedürfnisse von Kindern in der Altersklasse von 4 bis 6 Jahren angepasst und findet immer freitags in der Zeit von 16.00 Uhr bis 16.45 Uhr statt.

Die Dozentin Daniela Weber führt eine Gruppe mit maximal 10 Kindern in die Welt der Musik ein, wobei die Kinder beim gemeinsamen Singen, Tanzen und Musizieren mit dem kleinen Schlagwerk von Beginn an selbst aktiv im Mittelpunkt des Kurses stehen und so die ersten Erfahrungen mit den verschiedenen Elementen der Musik wie laut–leise und hoch–tief sammeln.

Im 2. Unterrichtsjahr werden die Kinder mit weiteren Instrumentenfamilien, wie z.B. der Streicher- und der Blockflötenfamilie bekannt gemacht und die ersten Grundlagen für weitere Schritte an den verschiedensten Instrumenten werden im Unterrichtsverlauf vermittelt.

Für eine Anmeldung oder weitere Fragen wenden Sie sich bitte an das Team der Musikschule unter [06108 – 76159](tel:06108-76159) oder im Rathaus unter [06108 – 601 601](tel:06108-601601).